stadt. Hier zeigen auch Piloten mit ihren Modellbau-Flitzern, wie schnell sie den Parcours auf dem TGN-Gelände umrunden können.

Von Peter Tischer

NEUSTADT/SONNEBERG. Viele Jahre hatten die Modellbauer von Rennfahrzeugen im Maßstab 1:8, das Tamiya RC-Team Sonnberg, ihre Heimat auf dem Sonneberg Race Way in der Mittleren Motsch. Seit dem vergangenen Jahr haben sie ihre Zelte nun innerhalb der TGN-Familie aufgeschlagen und am vergangenen Wochenende gleich ein Ausrufezeichen gesetzt. Denn es stand die deutsche Meisterschaft als Tamiya Euro-Cup Finale an. Und auch wie bei ihren großen Brüdern, den Formel-1-Boliden, begrüßte eine Zeltstadt am Rande des Veranstaltungsgeländes in der Krämere die Fans. Nur eben kleiner, den Größenverhältnissen angepasst.

Für den rührigen Verein endete die Veranstaltung mit einem großen Erfolg: Jonas Pferner und Holger Gesslein schlossen das Rennwochenende als deutsche Vizemeister ab. "Wir haben aber auch heuer deutlich mehr Zuschauer begrüßen dürfen", freuten der Vorsitzende der Turngemeinde Neustadt (TGN) Rolf Melzer und Rennleiter Ronny Kinkel. Melzer setzt dann auch gleich noch einen drauf: "Auch im kommenden Jahr macht die deutsche Meisterschaft hier bei uns Station – am ersten Augustwochenende



Deutsche Vizemeister: Jonas Pferner (links) und Holger Gesslein.



Kurz vor dem Start: Die sogenannte Stock-Klasse reiht sich auf dem 300 Meter langen Rundkurs auf.

Fotos: Peter Tischer

2024." Dazu hatte die Samba Dickie Group ihren Vertriebsleiter eigens aus Japan einfliegen lassen, um das Prozedere vor Ort begutachten zu können. Und der Fachmann war so angetan vom Engagement der Neustadter und Sonneberger Motorsportfreunde, dass er ihnen sogar für weitere Jahre die Ausrichtung dieses Events zusicherte.

Dabei riecht es freilich nicht nach Sprit, Motorenöl und auch das Fahrerlager ist nicht nur VIPs zugänglich. Vielmehr geht und ging es auch heuer leger zu bei der Viertagesveranstaltung für funkferngesteuerte Modellautos. "Wir haben hier ein Fest für die ganze Familie geschaffen", so Rennleiter Ronny Kinkel. "Auch die Teams helfen sich vom Schraubeln bis zum Trösten und Tränenabwischen gegenseitig."

Dennoch war richtige Rennatmosphäre zu verspüren, einmal mehr, da die Rennsprecher die einzelnen Läufe bestens begleiteten und in den Fahrerlagern bis zur letzten Sekunde getüftelt wurde. Packende Duelle standen auf dem rund 300 Meter langen Parcours an, "mit der Bestzeit für eine Runde, die bei 20 Sekunden lag", gab Melzer bekannt

Doch bevor die Elektrorenner überhaupt an den Start gehen konnten, hatten die nun innerhalb der TGN-Familie beheimatete Modellbauabteilung einen wahren Kraftakt geleistet. "Wir hatten letztes Jahr bei der Premiere in Neustadt noch viel improvisiert. Da war die Ausrichtung heuer entspannt, denn wir hatten viele Verbesserungen umsetzen können", so Kinkel. 160 waren heuer am Start, die sich in zahlreichen Oualifikationsläufen in Deutschland beweisen mussten. "Wir hatten faire Rennen, hatten aber auch Rempeleien auf dem Parcours und hatten packende Zweikämpfe", bilanzierte Kinkel sichtlich zufrieden. Dass auch viele Jugendliche starteten, beweist die Attraktivität dieser Veranstaltung und des Hobby Modellauto, wobei der Einstieg bereits im Grundschulalter möglich ist.

Die Offiziellen dankten zum Abschluss der Stadt Neustadt, die sich unbürokratisch zeigte und so dem Mega-Event keine Steine in den Weg legte. Bleibt ein durchweg positives Resümee, das Werbung für die gesamte Region gemacht hat. Wer Interesse an diesem Sport hat, kann freitags ab 16 Uhr zum Training kommen.

Was fährt denn eigentlich?

Mit Fahrzeugen im Maßstab von 1:8 wird auf dem knapp 300 Meter langen RC Circuit gekämpft. Bei der modified Klasse erreichen die Hochgeschwindigkeits-Rennfahrzeuge bis zu 100 Stundenkilometern. Die Truck Klasse, das sind Lkw im Rennmodus, macht wirklich Laune. Immer beliebter ist die GT3 Klasse, die für Einsteiger und auch für fortgeschrittene Fahrer.ideal ist. Hier geht es in original getreuen GT3 Fahrzeugen, die über 60 Sachen erreichen können-Weitere Infos dazu gibt es unter https://tg-neustadt.de/abteilungen/rc-motorsport/.